

センターだより

第3号

荒砥

発行日：平成27年6月22日
発行所：荒砥地区コミュニティセンター
Tel 85-0260
Fax 85-0263

～新しい地域共同体の未来への創出に向けて～



次の日は皆さん筋肉痛!?



5月24日、荒砥地区スポーツ振興会主催で、荒砥地区ソフトボール大会を開催しました。この日は30度を越す暑さで、選手たちは、暑さを吹き飛ばすために大きな声を掛けながら、プレーを楽しんでいました。壮年の部では、昨年一回戦敗退の貝生チーム（写真）が、チームワークで見事優勝し、笑顔の勝利を遂げました。（大会結果は3P掲載しています）

※ 荒砥地区コミュニティ運営協議会の会則をご覧ください。

自然の恵みを頂きました



6月2日、八乙女神社境内を散策しながら、小野紀代子氏より、山野草の色々な調理法を教えていただきました。みんなで食材を探り、山ぼうしの天ぷらやよもぎのみそ揚げ、こごみをサラダなどにし、食べることが出来る身近な山野草を楽しみました。

山野草の料理教室

あつたが~い開級式



6月9日、ことぶき学級の開級式が行なわれ、津軽三味線奏者、高橋昭氏（長井市）と津軽民謡の田宮栄子氏（山形市）の生演奏と唄を披露していただきました。学級長の殿岡亮氏の挨拶で、今年一年、元気で学級に参加することを誓いました。

ことぶき学級

ルールとマナーを守って！



6月4日、理事会が行われ、事業や予算を検討し、街頭立哨やのぼり旗設置・管理などについて再確認しました。又、安部雅弘氏（長井警察署交通課主任）より、自転車の法律改正や信号・横断歩道の取り付けの流れなどを教えていただき、有意義な時間となりました。

交通安全対策協議会

子育ては「自分で育てる」



5月31日、総会と研修会を行ないました。秋葉建司氏、山形市在住（県家庭教育アドバイザー）より、「みんなで集まり縦の繋がりを活用し、楽しいことを体験させ、親はなるべく手を出さずに観察・見守る絶好の機会と考えよう！」と良いアドバイスいただきました。

子ども会育成会連絡協議会



現在の駅前公園の所には、かつて日通の倉庫や起重機があり、材木がうず高く積まれていました。駅からは連日三・四十台の貨車が、米や材木を積み、汽車とともに出発していくものでした。当時は我が町内も七十六戸程あり、非常に活気がありましたが、現在は、十九戸まで減少し、高齢化も進み、町内活動を行なっていく上で大変な時期を迎えております。

そんな中で、皆が仲良く、まとまり助け合って行こうということで、昨年度より、「遠親不如近隣」をスローガンに、町内活動に取り組んでいます。その一環として、今年も荒砥の玄関口の「駅前公園花壇」に、区の役員や有志の方のご協力を得て、全戸が集まり花を植えました。今後は、毎月第二日曜日早朝、皆で花壇の手入れを行なつていきます。そして、今年もきれいな花壇でお出迎えできればと思っています。

現在の駅前公園の所には、かつて日通の倉庫や起重機があり、材木がうず高く積まれていました。

「遠親不如近隣」のスローガンで

八幡二町内長 高山 正宏

荒砥地区スポーツ振興会



仲町バズーカの見事なブロック

第31回 ビーチボールバレー大会

5月24日、ビーチボールバレー大会を開催しました。選手たちは、楽しんでプレーすることをモットーに、応援席からの声援に応えていました。各チームとも、相手チームの健闘をたたえる場面も見られ、和気あいあいとした試合となりました。

優勝 仲町バズーカ
準優勝 仲町ダンソン
第3位 貝生ハピネス
第3位 貝生フラワー



全員で準備体操

第33回 ソフトボール大会

青年の部

優勝 貝生
準優勝 仲町ルナル
第3位 横町・上町連合
第3位 出来町
シャンシャンシャン

壮年の部

優勝 貝生
準優勝 壮一区
(新町・八幡)
第3位 出来町チーム
菖蒲

ソフトバレー大会結果

優勝 仲町ドナルド
準優勝 横町キリン
第3位 川下ハイキューB



第14回 ソフトバレー大会



うまい！むずかしいネット際のプレー

6月14日、ソフトバレー大会を行ないました。今年は、夫婦、親子、家族でメンバーを組み出場するチームもあって、ほのぼのとした場面も見られました。蒸し暑い体育館の中でも、熱気と歓声で、選手たちはおもいっきりプレーを楽しんでいました。

★ありがとうございました★

6月4日、荒砥高校2年生11名には、隅々まで館内清掃を。6月10日、健康推進員荒砥支部の皆さん20名に、調理室の食器を洗ったり、整理整頓をしていただきました。

常日頃、出来ないところを請け負っていただき、大変きれいになりました。お忙しいところ本当にありがとうございました。みんなでコミセンを大切に使いましょう。



健康推進員様

荒高2年生様

婦人会と若妻会へ助成します

★助成対象 分館組織内で、分館事業に協力している団体

★申請書類 会員名簿、活動内容について記載したものを、任意様式で結構ですのでご提出ください。

★助成額 1団体 3,000円

★締め切り 7月15日（水）まで

★問い合わせ 荒砥地区コミセン

苔だま作り教室

～夏に涼しげな緑の癒しを～

♪ 日時 .. 7月5日 (日)
午前9時



♪ 場所 .. 荒砥地区コミセン
♪ 講師 .. 八乙女ヶ丘愛護会
♪ 会費 .. 500円

♪ 内容 .. 庭先の花や草花を使って涼しげな
演出が出来ます。作品は一週間後の
あじさいまつりに展示をしますので
ご協力を願います。

♪ 申込み .. 6月29日 (月) まで

げんき講座（第2弾）

爽快！最上川フットバス
を歩こう

♪ 日 時 .. 7月8日 (水) 雨天決行
午前9時30分～午後1時30分



♪ 内容 .. アンコール企画！
菖蒲から（眺めが素敵、黒滝展

♪ 望公園経由）であゆ茶屋へ

♪ 会 費 .. 1,000円（あゆ茶屋で昼食）
♪ 場 所 .. 荒砥コミセン集合・解散

♪ その他 .. 水分補給の飲み物を持参ください。
歩きやすい服装で。

♪ 申込み .. 6月29日 (月) まで

7月のお知らせ



お申し込みとお問い合わせ
荒砥地区コミュニティセンター

TEL85-0260 FAX85-0263

★ 申込み .. 7月2日 (木) まで
♪ 持ち物 .. 飲み物
♪ 内容 .. 7月2日 (木) まで
♪ 日時 .. 7月7日 (火) 午後7時
♪ 内容 .. 魔法のストレッチボールを
使つて誰でも簡単に出来ます。
♪ 定員 .. 15名 (男性の方も歓迎です)
♪ 場所 .. 荒砥地区コミセン
♪ 講師 .. JCCA ベーシックインス
トラクター 大滝陽子氏

カラダスッキリ！ ストレッチボール教室



女性の3大悩み、肩こり

腰痛、冷え、むくみが軽減
し心もからだもスッキリ！

※7月2日 (木)・7月6日 (月) 午後
♪ 当日、都合により、事務室はお
休みとさせていただきます。ご理
解とご協力を願います。

※7月11日 (土)・7月12日 (日)
♪ あじさいまつりにお越し下さい。
(八乙女八幡神社境内にて)

※7月29日 (水) 午後7時30分
♪ まちづくり座談会を開催いたします。
ぜひ、ご参加ください。

♪ 場所 .. 荒砥地区コミセン
♪ 内容 .. 町長あいさつ
○ 主要課題の説明と意見交換

白鷹東駐在所からのお知らせ

～熊出没に注意～

※今年も、県内各地すでに熊の目撃情報が多数あります。飯豊町では人的被害も発生しています。充分注意してください。

- ①熊は、山だけでなく人家近くの田んぼ等でも目撃されています。
- ②農作業や山仕事、山菜採りの際は、携帯ラジオ・熊鈴を身につけてください。
- ③小熊を見かけても、絶対にイタズラしないでください。近くに親熊がいる可能性が高く、特に凶暴です。
- ④明け方、夕暮れ時は熊の活動時間なので、特に注意してください。
- ⑤熊を目撲した時は、駐在所、警察署、110番へ連絡してください。



長井警察署 84-0110
白鷹東駐在所 85-2046

あとがき・・・
梅雨に入り、待望の雨が降ったときはホッとしました。
八乙女八幡神社境内の千六百株のアジサイは、間もなく咲き始めます。八乙女ヶ丘愛護会が三十五年前に、百株ほど植栽し年々数を増やしてこられました。その甲斐があつて、見ごろになると、青や紫色の花がずらりと咲き誇り、見る人の心を癒してくれます。アジサイまつりには、荒砥コミセンの事業で作った、苔だまの作品も展示します。ぜひ、おいでいただきたいです。がもう